

## **El viaje sensorial por las estaciones de ‘Alma’ levanta el telón de la nueva edición de ‘Menut Teatre’**

- **El Escalante inicia su ciclo de artes escénicas dirigidas a la primera infancia este fin de semana**
- **El espectáculo de teatro de objetos y movimiento de LaBú Teatre llega a Ribes Espai Cultural de la mano del Escalante Centre d’Arts Escèniques**

**05/05/2023.** La poesía visual de LaBú Teatre será la encargada de levantar el telón de la nueva edición de ‘Menut Teatre’, el ciclo de artes escénicas dirigidas a la primera infancia del Escalante Centre d’Arts Escèniques, este 6 y 7 de mayo en Ribes Espai Cultural.

“Este fin de semana arrancamos con la nueva edición del ciclo con ‘Alma’, un espectáculo de teatro de objetos y movimiento que abrirá una ventana a las emociones, por lo que nos parece una propuesta perfecta para dar el pistoletazo de salida”, ha señalado Glòria Tello, diputada de Teatres de la Diputació de València.

Por su parte, la directora y coordinadora artística del Escalante, Marylène Albentosa, ha valorado que “es todo un lujo contar con el lenguaje tan especial de LaBú Teatre en ‘Menut Teatre’, por lo que invitamos a todas las familias a disfrutar de la obra este fin de semana en Ribes Espai Cultural del Ajuntament de València, al que agradecemos su cesión esta temporada”.

Los centros educativos cuentan con funciones escolares del 3 al 5 de mayo, mientras que el público general podrá ver la obra el sábado 6 de mayo a las 17:00 horas y el domingo 7 de mayo a las 11:30 horas. Las entradas ya están disponibles en [servientradas.com](http://servientradas.com) y en taquilla antes de la representación.

### **Un viaje sensorial por las estaciones**

Las estaciones del año – la primavera, verano, invierno y otoño – son las protagonistas del viaje poético y sensorial de ‘Alma’. La obra, de teatro de objetos y movimiento, permitirá a los más pequeños de la casa y a sus familias ver cómo las cuatro se transforman a través de los objetos y materiales que aparecen en el camino.

Se trata de un espectáculo visual divertido y poético con todo tipo de detalles, dirigido a niñas y niños de 2 a 6 años, que aborda el paso del tiempo. Ha sido candidato a los XXV Premios MAX de las Artes Escénicas en las categorías de Mejor espectáculo familiar, Mejor diseño de vestuario y Mejor composición musical.

‘Alma’ es una obra creada e interpretada por Anna Ros; con Martí Doy y LaBú Teatre en el espacio escénico; Victoria Cretenze e Iztok Hgra en el diseño de vestuario; Marcel Fabregat y Joel Condal en el espacio sonoro y Sergi Illa en el diseño de iluminación.

En cuanto a LaBú Teatre, es un proyecto artístico de creación escénica contemporánea e investigación de la dramaturgia del objeto, las atmósferas y los paisajes visuales. La estética de LaBú se reafirma a través de un lenguaje único de texturas, plasticidad y música creando cuadros visuales en movimiento que sugieren ligereza y libertad para todos los públicos.

Tras ‘Alma’, el ciclo ‘Menut Teatre’ del Escalante continuará en Ribes Espai Cultural con ‘Jungla’, de Big Bouncers, el 13 y 14 de mayo; y con ‘El cau dels sentits’, de elPetit, el próximo 20 de mayo, cuyas entradas también están disponibles.